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＜ゴールデンウィーク＞

皆さんゴールデンウィークはどのようにすごされたでしょうか？
今回は社員それぞれがどのような連休を過ごしたかを紹介させて頂きます。

津金さん

【旅行】

中学生ぶりに京都・奈良に行って

みて、昔を懐かしんでみました。

茂木さん

【息子と買い物】

息子達と軽井沢に買い物に行きました。

人混みで疲れました。

市川さん

【大内宿旅行】

大内宿手前5kmで2時間の渋滞があ
りましたが、楽しかったです。名

物のねぎそばを食べました。

宮本さん

【ぽんち軒】

高崎駅東口にあるとんかつ屋さん

『ぽんち軒』に行きました。
あまり目立たない路地にあり、隠れ
家的な存在ですが、本格的なとんか
つが楽しめました。

石田主任

【娘のピアノの発表会】

練習ではミスが多く上手く弾く事が出

来ていませんでしたが、本番ではノー

ミスで出来ました。

荻野社長

【孫と一緒にバーベキュー】

楽しかったです。
いつまでも一緒にしてもらえ
るといいけど･･･。

越田さん

【長男の初節句】

5月5日に昨年9月に生まれた長
男の初節句を行いました。

手巻き寿司と子供たちが作った

ケーキでお祝いしました。

これからの成長が楽しみです。

高田係長

【山登り】

残雪がありすべる所がありま

したが、滝が綺麗でした。

前原主任

【東京ヤクルト×広島観戦】

4-2と4本のホームランでヤク
ルトが勝ちました。

田貝主任
【防草シート張り】
普段なかなか出来なかった雑草対
策が出来ました。
家族からの依頼に応えれられて良
かったです。

安藤さん

【リフレッシュ】
普段と異なる生活でリフレッ
シュできました。

高橋専務

【赤城山登山】

好天に恵まれ、地蔵岳の頂上では360度
見渡せ、とても気持ちよかった。
また大鍋を持って行き、頂上で作って食
べた鳥団子茸鍋は最高！

都丸課長

【上野散策】
アメ横や不忍池を散策しました。
GWなのでとても賑わっていました。

渡辺室長

【建築関係法令集にインデクス付けとア

ンダーライン引き】

1000ページ以上もある法令集なので、か
なり大変でした。



(写真左から)
越田裕紀/田貝洋興(リーダー)/都丸貴志(副リーダー)/岩渕敏弘
活動内容

社内研修・目標達成の推進・読書の推進

＜委員会紹介＞

(写真左から)
安藤金光(副リーダー)/宮本紘志（リーダー）/石田卓也/下山豪
活動内容

報連相の向上、身だしなみチェック、ありがとうの掲示板、

行動五原則の呼びかけ

研修委員会

社内活性化委員会

環境美化委員会

須藤さん

【カーポート建て】
連休中に父親とカーポートを建てました。休み
中に仕事をするのは、気が引けたのですが、久
しぶりに父と一緒に仕事をして楽しかったです。

岩渕主任

【息子の試合の観戦(弓道)】
初めて息子の競技する姿をみること

ができました。弓道の所作や的を射

る難しさ、会場の様子を知ることが

出来ました。

佐藤さん
【友達とバーベキュー】
職種がバラバラだったり、県外に
行った人たちがいたり、なかなか
予定が合わない友達と一緒にバー
ベキューが出来て楽しく過ごせま
した。

田中さん

【家族でバーベキュー】

久しぶりに我が家の庭で行いました。

たくさん食べました。

おいしかったです！

清水さん

【静岡旅行】

自分の運転で遠くへ行きました。渋滞で進めず苦労もし

たのですが、久しぶりに旅行に行ってとても楽しい時間

を過ごせました。また機会が会ったらもっと遠いところ

に行きたいと思います。

下山さん
【家でゆっくりと･･･】
GWというイベントが盛り上
がらず、残念なものになって
しまいました。

相川
【バーベキュー】
友人達が子供を連れて遊び
に来てくれました。
成長が見られて嬉しく思い
ました。

諏訪係長
【バイクツーリング】
毎年数十台でツーリングに行ってい
ます。今回は美味しい蕎麦を食べに
行こうということで長野県下伊那郡
下條村にある道の駅まで行ってきま
した。

瀬下さん

【初めてワイン】

初めてワインを買いました。

大人になってからやりたいことはワインを飲む

ことでした。

赤ワインを飲んでみて、最初にすごい葡萄の酸

味が来て、その後お酒独特の味がきました。

自分には合いませんでした。甘さがあるかと

思っていたので想像を超えるすっぱさでした。
良い経験が出来たので良かったです。

(写真左から)
清水あとむ/須藤奨吾/高田誠(リーダー)/市川寛樹(副リーダー)/
佐藤祐貴
活動内容
近隣清掃・会社環境美化・エコ、安全運転の推進・環境パトロール

五十嵐さん

【松の芽欠きと剪定・メダカの入れ物等の水換え】

松の手入れは時間がかかりましたが、時間を忘れ集中

し、終わってみれば気持ちがスッキリする感じが好き

です。

メダカは一冬過ごした大小あわせて17ヶ位の入れ物に
入ったメダカを別の入れ物に移しバケツ等を綺麗にし

てメダカを戻します。

腰が痛くてキツイです。入れ物を少なくしようと考え

ています。

※全てで委員会は5つありますが、
ここでは3つの委員会をご紹介させて頂きます。


